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Совет деканов

«Проблемных» предметов стало больше

В понедельник, 17 января, состоялся очередной плановый совет деканов

факультетов и филиалов ВолгГТУ.

По первому вопросу были рассмотрены итоги защиты дипломных работ и дипломных

проектов выпускников специалитета 2011 года очной формы обучения. По докладам деканов,

защиты прошли организовано, без срывов. Председатели государственных аттестационных

комиссий отметили высокий уровень работ политехников. Так, по головному вузу 52

процента дипломов защищены с оценкой «отлично», 36 процентов — «хорошо» и лишь 12

процентов «удовлетворительно».

Рассматривая ход зимней экзаменационной сессии, участники совещания высказали

озабоченность невысокой успеваемостью студентов младших курсов. К традиционным

«проблемным» предметам — физике и начертательной геометрии – прибавились математика

и неорганическая химия.

На совещании также было уделено внимание оформлению документов по направлениям

подготовки в соответствии со структурой основной образовательной программы по новым

ФГОС ВПО и подготовке факультетами данных по планируемой учебной нагрузке кафедр

университета на 2011/2012 учебный год.
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